
 ACTA SESIÓN ORDINARIA JDCCDP- 013-2024 1 

Acta CERO CERO TRECE correspondiente a la sesión Ordinaria de la Junta 2 

Directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita realizada en 3 

la oficina del Comité Cantonal, al ser las DIECIOCHO HORAS del Lunes 22 de 4 

julio del dos mil veinticuatro.  5 

Asistentes: Joaquín Arias Quirós- Presidente, Elioenai Ocampo Chaves -Tesorero, 6 

Loida Morales Vega -Vicepresidente, Omar Elizondo Morales -Vocal 1.  7 

Ausente: Sandra Murillo Umaña – Secretaria, Emily González Peña Vocal 2, Walter 8 

Aguirre Piedra -Vocal 3 9 

CAPÍTULO I LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  10 

Se realiza el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quorum necesario 11 

para iniciar la sesión. Preside Joaquín Arias Quirós- Presidente. 12 

ACUERDO 1 (13-2024) Se aprueba el orden del día propuesto para la sesión del 13 

día de hoy. Acuerdo firme cuatro votos 14 

CAPÍTULO II LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES  15 

Sr. Joaquín Arias Quirós: según el acta remitida a su correos y que todos leímos se 16 

somete a votación el acta 12-2024 a la cual no se realizan observaciones. Por lo que 17 

toma el siguiente acuerdo:  18 

ACUERDO 2 (13-2024) Se acuerda aprobar el acta 12-2024 sin observaciones ni 19 

modificaciones. Levantamos la mano Acuerdo firme cuatro votos 20 

CAPÍTULO III AUDIENCIAS 21 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: el día de hoy contaremos con 2 audiencias una 22 

el Lic. Yanan León Asesor Legal, Municipalidad de Parrita y José Chacón, entrenador 23 

del CCDR Parrita.  24 

Lic. Yanan León, Asesor Legal, Municipalidad de Parrita 25 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: tenemos la audiencia de Lic. Yanan León, 26 

Asesor Legal, Municipalidad de Parrita para comentar el tema del convenio del estadio 27 

que ya bastante tiempo ha estado bajo administración nuestra y nos reunimos para  28 



013-2024 1 

tratar asuntos vinculantes de este tema.  Lic. Yanan León, Asesor Legal, gracias señor 2 

presidente buenas noches a todes los señores presentes y quienes nos acompañan 3 

por las redes, en el tema de convenio como tal y la prórroga se encuentra vencida en 4 

reiteradas ocasiones la compañera Arelis Elizondo a bien me ha enviado un correo 5 

donde me ha solicitado la colaboración para el análisis de un nuevo convenio  por un 6 

asunto de tiempo y espacio se ha hecho imposible pero ahora estoy aquí para 7 

conversa de algunas observaciones que tengo el Código Municipal sufrió una reforma 8 

recientemente donde deja claro que tanto la Municipalidad como el Comité de 9 

Deportes pueden invertir según disponibilidad de recursos. Me gustaría escuchar 10 

cuales son las necesidades generar un borrador de convenio, hacer el traslado al 11 

señor presidente en este caso que se hagan las observaciones y darle una viabilidad 12 

legal para que sea enviado al Concejo y se autorice al señor Alcalde a firmar dicho 13 

convenio, recordemos que la ubicación del estadio es algo compleja par efectos de 14 

inversión pero para temas de manteniendo por el uso sería importante  Sr. Joaquín 15 

Arias Quirós, Presidente: contrato mantenimiento por medio plataforma de SICOP, 16 

uso por las ligas menores del CCDR con entrenador atendiendo las disciplinas de 17 

futbol, prestamos de uso de estadio para instituciones debidamente justificado, alquiler 18 

del estadio con las tarifas 30.000 colones noche y 20.000 día. Sabemos que ese 19 

convenio tiene su rato desde el 2017 y que debe actualizarlo para el bien tanto del 20 

Comité como la Municipalidad. Lic. Yanan León, Asesor Legal, el convenio es una 21 

formalización entre la Municipalidad y el Comité para que puedan utilizar el inmueble 22 

ahora ya se encuentra vencida lo que procede es presentar una propuesta formal para 23 

que sea analizada en este comité que se hagan las observaciones y procedamos con 24 

la viabilidad legal para que sea enviado al Concejo y en este sea aprobado de forma 25 

inmediate o se envíe a un comisión y posterior aprobación recordar que toda esa línea 26 

del rio está catalogado como cause de río lo cual no se puede hacer mejora de 27 

infraestructura al estadio, actualmente se trabaja en la actualización del plan regulador 28 
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donde podríamos valorar las mejoras. El tema de seguridad ya no vamos a tener 2 

bodegas ahí por lo que no va tener seguridad el estadio. Sr. Joaquín Arias Quirós, 3 

Presidente: considero que seria valioso que usted presente ese primer borrador de la 4 

propuesta y se pueda revisar en una sesión extraordinaria. A efecto de que haya una 5 

mejor compresión de todos los miembros.  6 

ACUERDO 3 (13-2024) Aprobar que el Lic. Yanan León elabore una propuesta de 7 

convenio de uso y administración del Estadio Municipal de Parrita para que sea 8 

analizado en esta Junta Directiva y para lo que sea necesario en el Concejo 9 

Municipal.  Se agenda para el lunes 05 de agosto sesión extraordinaria para 10 

revisar la propuesta del Convenio de Administración.  Levantamos la mano 11 

Acuerdo firme cuatro votos 12 

José Chacón, entrenador del CCDR Parrita.  no se presentó.  13 

CAPÍTULO III CORRESPONDENCIA   14 

1- Corre electrónico: remite Diego Ruiz Ureña, propuesta de interés para promover la 15 

disciplina de baloncesto. cuenta con 3 licencia de FECOBA para trabajar niños de 8 a 16 

18 años. Actualmente cuenta con una academia en Quepos llamada Quepoa Pacific 17 

Warriors. Teléfono 8332-1859. 18 

ACUERDO 4 (13-2024) Aprobar la audiencia al señor Diego Ruiz Ureña, para la 19 

presentación de proyecto de baloncesto para el día lunes 12 de agosto 2024 a 20 

las 6:15 pm. Levantamos la mano Acuerdo firme cuatro votos 21 

2- Evidencias de la comunidad de Pirris, constancia de convocatoria en la comunidad.  22 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: revisada las evidencias se acuerda:  23 

ACUERDO 5 (13-2024) Aprobar evidencias de la comunidad de Pirris, constancia 24 

de convocatoria en la comunidad sábado 27 de julio 3 pm asiste como 25 

representante la señora Loida Morales como delegada. Levantamos la mano  26 

Acuerdo firme cuatro votos 27 

3- Nota Comité Comunal de La Loma, remite María Carranza - secretaria y  Criestel  28 
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Murillo Vicepresidente. Presentan solicitud de nueva asamblea por 4 ausencias 2 

consecutivas de los señores Wilberth Agüero, Juna Carlos Robles, Allan Martínez.  3 

Sr. Elioenai Ocampo, Tesorero:  me parece que darles una fecha o que ello proponga 4 

una fecha para visitarlos y escucharlos o darles una audiencia acá para ver que está 5 

pasando. Sra. Loida Morales, Vicepresidente: son tres miembros entre ellos el 6 

presidente que es el debería convocarlos, sería importante escucharlos a todos a ver 7 

que es lo que pasa. Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: tomando nota de lo que 8 

aportan lo más recomendable seria generarles un espacio en una de las sesiones 9 

nosotros los convoquemos podamos verificar las razones por las cuales se están 10 

ausentando estos miembros y de acuerdo a esa información que podamos recabar 11 

tomar las decisiones que correspondan. Así las cosas, el acuerdo sería:  12 

ACUERDO 6 (13-2024) Generar una audiencia para el lunes 12 de agosto a las 13 

6:30 pm al Comité Comunal de La Loma para escuchar los inconvenientes que 14 

se les han venido presentando.  Levantamos la mano Acuerdo firme cuatro 15 

votos 16 

4- Correo Francisco Brenes:  solicita el préstamo de una bicicleta e implementos que 17 

cuenten de la misma para competir en un triatlón a fin de año. La posibilidad que pueda 18 

llevársela hasta San José lugar donde vivo. El tiempo de préstamo sería de 4 meses 19 

del 6 agosto a 6 diciembre 2024) 20 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: en términos generales señoras y señores 21 

nosotros disponemos acá de 2 bicicletas que anteriormente han sido facilitadas a 22 

nuestros atletas previo contrato de préstamo. Es factible es por 4 meses. Sr. Elioenai 23 

Ocampo, Tesorero: de mi parte no hay ningún problema es un recurso que tenemos 24 

ahí y hay que ponerlo a trabajar por el bien del cantón, Chico nos representa muy bien 25 

y hay que invertir en ese tipo de competencias y en el muchacho.  Sra. Loida Morales, 26 

Vicepresidente: igual estoy de acuerdo con el compañero si tenemos el recurso para  27 

eso es. Omar Elizondo, Vocal: también estoy de acuerdo. Sr. Joaquín Arias Quirós,  28 
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Presidente: aprovéchanos el espacio para extenderle la felicitación al señor Francisco 2 

Brenes Salas que nos representó dignamente en los Juegos Nacionales recientes que 3 

siempre esta poniendo muy en alto el cantón de Parrita. el acuerdo sería:  4 

ACUERDO 7 (13-2024) Aprobar el préstamo de la bicicleta de ruta conforme nota 5 

suscrita por el señor Francisco Brenes Salas con el contrato de préstamo en el 6 

periodo de cuatro meses del 6 agosto a 6 diciembre 2024.  Levantamos la mano 7 

Acuerdo firme cuatro votos 8 

5- Nota Asoc Deportiva Parriteña de Voleibol (FENIX) ASUNTO: solicitud de 9 

transporte para fogueo amistoso en Quepos el 28 de julio 2024. 7 am, 35 pasajeros 10 

salida La Loma, Punta Riel recoger sobre carretera parada en el mercado y destino 11 

Boquense  12 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: reiterar que estamos apoyando diversas 13 

disciplinas deportivas en el cantón y valoramos el esfuerzo de las asociaciones de 14 

voleibol que promueven la disciplina acá en Parrita, de mi parte veo muy factible ya 15 

que hay presupuesto para transporte que podamos aprobar esta solicitud. Sr. Elioenai 16 

Ocampo, Tesorero: totalmente de acuerdo. Omar Elizondo, Vocal: también estoy de 17 

acuerdo. Sra. Loida Morales, Vicepresidente: igual estoy de acuerdo. Sr. Joaquín 18 

Arias Quirós, Presidente: Así las cosas, el acuerdo sería:  19 

ACUERDO 8 (13-2024) Aprobar el transporte conforme la nota suscrita por 20 

Sandra Hernández Chinchilla Asoc Deportiva Parriteña de Voleibol (FENIX) para 21 

que se proceda con el transporte del domingo 28 de julio de 2024. Levantamos 22 

la mano Acuerdo firme cuatro votos 23 

6- MSP-DM-DVIURFP-DRSPC-SDRSPCS-DPCPA-UO-0377-2024”, remite Marcos 24 

Barrantes Jefe Unidad Policial Delegación Parrita, Michael Ávila Sub Jefe Unidad 25 

Policial Delegación Parrita. Convocatoria creación del MICMAC y el triángulo de las 26 

violencias de la Estrategia Sembremos Seguridad, del Modelo Gestión Policial 25 y 27 

26 de setiembre a las 9 am en la delegación policial. Confirmar asistencia  28 
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ACUERDO 9 (13-2024) Dar por informada a esta Junta la convocatoria a la 2 

actividad Convocatoria creación del MICMAC y el triángulo de las violencias de 3 

la Estrategia Sembremos Seguridad, del Modelo Gestión Policial. 25 y 26 de 4 

setiembre a las 9 am en la delegación policial. Levantamos la mano Acuerdo 5 

firme cuatro votos 6 

7- Nota Junta de Educación Escuela oficial de Parrita: Remite Damicela Pérez solicita 7 

la donación de 2 uniformes de para los niños del equipo de futbol: Uniforme 1 tallas 8-8 

10-12 y Uniformes 2 tallas 12-14-16    9 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: cuando llegan esta tipo de nota tratamos de 10 

aportarle hasta donde sea posible en este caso propondría que se brinde un uniforme 11 

con la intención de ir invirtiendo un uniforme en los centros educativos según 12 

disponibilidad presupuestaria considerando que tenemos que ser equitativos. Sra. 13 

Loida Morales, Vicepresidente: está bien porque igual hay otras instituciones que van 14 

a pedir uniformes y tenemos que ayudarles estoy de acuerdo que sea un uniforme. 15 

Sr. Elioenai Ocampo, Tesorero: que ellos digan que tamaño les funciona para donar 16 

uno por tema de equidad. Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: el acuerdo sería:  17 

ACUERDO 10 (13-2024) Aprobar la donación de un uniforme a la Junta de 18 

Educación Escuela oficial de Parrita según nota suscrita por Damicela Pérez 19 

Pérez, Presidente la Junta de Educación. Levantamos la mano Acuerdo firme 20 

cuatro votos 21 

8- Oficio DREA-SEC-04-CTPP-316-2024: remite Víctor Ramírez, Presidente Junta 22 

Administrativa, solicita la donación de 5 balones de voleibol para desarrollar las clases 23 

de Educación física, ya que contamos con mucha población estudiantil.    24 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: recordarles que hace unos meses se donaron 5 25 

balones pero la población estudiantil supera los mil estudiantes entonces para 26 

desarrollar la clase requiere de más insumos. Loida Morales, Vicepresidente: es 27 

importante que les diéramos mas balones y si tenemos la posibilidad y el presupuesto  28 
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de esto se trata. Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: así las cosas, el acuerdo sería:  2 

ACUERDO 11 (13-2024) Aprobar la donación de 5 balones de voleibol para 3 

desarrollar las clases de Educación física, en el CTP Parrita conforme a la 4 

solicitud Víctor Ramírez, Presidente Junta Administrativa. Levantamos la mano 5 

Acuerdo firme cuatro votos 6 

9- Nota Asoc Deportiva Parriteña de Voleibol (FENIX) solicita transporte para fogueo 7 

en polideportivo de las Juntas de Abangares solicita un bus para 50 personas el 04 de 8 

agosto saliendo a las 5 am de la Planta, Pueblo Nuevo, Mercado, Invu, Loma Linda, 9 

Reformadores, Clínica, Punta Riel, Loma.   10 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: recordarles que venimos brindado la 11 

colaboración a las asociaciones deportiva, Juntas Educación o Administrativa, 12 

Comités comunales así las cosas, el acuerdo sería: 13 

ACUERDO 12 (13-2024) Aprobar el transporte conforme a la nota suscrita por 14 

Sandra Hernández Chinchilla Asoc Deportiva Parriteña de Voleibol (FENIX) para 15 

que se proceda con el transporte bus para 50 personas domingo 04 de agosto 16 

de 2024. Levantamos la mano Acuerdo firme cuatro votos 17 

10- Informe de oficina #10: Remite funcionaria Arelis Elizondo, Asistente Operativa. 18 

1. Informe I Semestre de la ejecución presupuestaria 2024 para la Contraloría general 19 

de la República de 01 de enero al 30 de junio 2024. 20 

2. También se les recuerda que se debe ir trabajando en la formulación del 21 

presupuesto Ordinario 2025 ya que se debe dejar presentado al Concejo Municipal 22 

y la Contraloría a más tardar el 30 de setiembre 2024.   23 

3. Además, se comunica que se según me indica el departamento de recursos 24 

humanos se aplicará 0.22% al salario base de aumento para el segundo semestre 25 

2024.  26 

4. Solicitud de vacaciones: ya que el feriado del 25 de julio de 2024 queda para el 27 

mismo día (jueves) se solicita vacaciones para el viernes 26 de julio de 2024.  28 
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ACUERDO 13 (13-2024) Aprobar el Informe de oficina #10: Remite funcionaria 2 

Arelis Elizondo, Asistente Operativa. 3 

1- Informe I Semestre de la ejecución presupuestaria 2024 para la Contraloría 4 

general de la República de 01 de enero al 30 de junio 2024. 2- También se les 5 

recuerda que se debe ir trabajando en la formulación del presupuesto Ordinario 6 

2025 ya que se debe dejar presentado al Concejo Municipal y la Contraloría a 7 

más tardar el 30 de setiembre 2024.  3- Además, se comunica que se según me 8 

indica el departamento de recursos humanos se aplicará 0.22% al salario base 9 

de aumento para el segundo semestre 2024. 4- Solicitud de vacaciones: ya que 10 

el feriado del 25 de julio de 2024 queda para el mismo día (jueves) se solicita 11 

vacaciones para el viernes 26 de julio de 2024.  Levantamos la mano Acuerdo 12 

firme cuatro votos 13 

CAPÍTULO V INFORME DE TESORERÍA No se conoce 14 

CAPÍTULO VI INFORME DE DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL COMITÉ CANTONAL  15 

DE DEPORTES No se conoce 16 

CAPÍTULO VII MOCIONES DE LOS DIRECTIVOS  17 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: tiene varios asuntos vario y el cual presento 18 

como moción, en días anteriores tuvieron una reunión con los señores de Hacienda 19 

Municipal en  donde se nos ha informado que algunos comités comunales podrían 20 

eventualmente estar realizando ventas de alcohol en las actividades que realizan por 21 

lo tanto el compromiso nuestro fue emitir un documento  que advierta a los comités 22 

comunales y a todas la asociaciones deportivas para que el fin propio de sus 23 

organizaciones es promover el deporte en la niñez, jóvenes y adultos y que la 24 

promoción de deporte con venta de licores sin los permisos respectivos no 25 

corresponde. Asumimos el compromiso con hacienda municipal para girar un 26 

documento en el cual les advertimos que deben acogerse a la promoción del deporte 27 

en las comunidades y que queda terminante prohibido la venta de licores y otras  28 
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sustancias sino existe el debido procedimiento de permiso ante este Comité y el 2 

Concejo Municipal. Para que a partir de esta fecha no incurra este tipo de incidentes.  3 

Loida Morales, Vicepresidente: debemos actuar lo mas pronto posible. Sr. Joaquín 4 

Arias Quirós, Presidente: así las cosas compañeros y compañera el acuerdo sería:  5 

ACUERDO 14 (13-2024) Comunicar de manera inmediata con un oficio formal a 6 

todos los comités comunales de deporte y recreación, así como asociaciones 7 

adscritas a este Comité Cantonal de Deportes de Parrita para que en adelante 8 

todas las actividades que se realicen estén normadas y reguladas conforme a 9 

los procedimientos ya establecidos. En caso de no se así se tomarán las 10 

medidas que correspondan. Levantamos la mano Acuerdo firme cuatro votos 11 

Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente: segundo punto estamos en la obligación de 12 

brindarle un informe al Concejo Municipal cada tres meses, en el mes de marzo ya 13 

habíamos procedido con un informes del primer trimestre. La moción es solicitarle 14 

audiencia al concejo Municipal para brindar el informe del segundo semestre al 31 de 15 

junio 2024. Consolidando el informe de la asistente operativa y de los profesionales 16 

contratados. Estamos de acuerdo con la solicitud. Sr. Joaquín Arias Quirós, 17 

Presidente: así las cosas compañeros y compañera el acuerdo sería:  18 

ACUERDO 15 (13-2024) Solicitar una audiencia al Concejo Municipal para la 19 

presentación del informe del segundo trimestre 2024 por parte de la Junta 20 

Directiva del CCDR Parrita. Levantamos la mano Acuerdo firme cuatro votos 21 

CAPITULO VIII ACUERDOS Los acuerdos quedan asentados en los puntos citados.  22 

CAPITULO IX CIERRE DE LA SESIÓN Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente levanta  23 

la sesión al ser las diecinueve horas con doce minutos. Los acuerdos tomados en 24 

firmes pueden ejecutarse 25 

 26 

Sr. Joaquín Arias Quirós                       Sr. Omar Elizondo Morales  27 

                        Presidente                                                    Vocal   28 


